

新年の挨拶

成年から亥年になり、平成31年がスタートしました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

本年も香取中学校の教育目標「一日一日を大切に、諸活動に一生懸命取り組む生徒の育成」を目指し、教職員一同、精一杯に取り組んでいく所存です。御家庭でも御理解・御協力をよろしくお願ひいたします。



さて、本日の全校集会では生徒に次のような内容の話をしました。

1つめは、本校初代校長の豊田先生に昨年お会いしたときにお聞きした「香取中学校の開校記念の碑が『響』となったいわれ」についてです。豊田先生は、「さわやかな挨拶や歌声が響く学校でありたい、という意味を込めて『響』という文字を選んだ。あの文字は当時の在校生が書いた文字を彫ったものだ。」とおっしゃっていました。改めて、さわやかで気持ちの良い挨拶や歌声が響く学校を皆さんと一緒に目指していきましょう。

2つめは、挨拶を含め、「4つの『あ』」についてです。「4つの『あ』」とは、「挨拶」「安全・安心」「頭を使う」「あきらめない」のことです。

「挨拶」は、学校生活や社会生活を行っていく上でとても重要です。気持ちの良い挨拶をしていくことで人間関係がたいへんスムーズになります。

「安全・安心」は、最重要課題です。地震などの自然災害だけでなく、交通事故や不審者から身を守ること、自分の身は自分で守ることがとても重要です。また、この季節はインフルエンザやかぜなどにかからないよう、健康教育講演会で山野先生から教えていただいた内容を実践していきましょう。

「頭をつかう」は、学習や部活動だけでなく、これからの変化の激しい世の中、何事があっても対応できるように頭を使っていくことがとても大切です。特に、3年生のほとんどの人はこれから受験が始まります。今まで蓄えてきた力を発揮するためにも、しっかりと頭を使っていきましょう。

「あきらめない」は、勉強したのにテストができなかった、練習したのに部活動の大会で負けてしまったなど、努力してもすぐには成果が現れないことがほとんどです。あきらめないで、地道に努力することで本当の実力が備わってきます。

「4つの『あ』」を励行し、充実した中学校生活を送っていきましょう。

1月から3月について

1月7日を入れて、今年度の授業日は3年生は卒業式まで44日、1・2年生は53日しかありません。俗に、「1月は、行（い）く。」「2月は、逃（に）げる。」「3月は、去（さ）る。」と言われているように、この3か月は、あっという間に過ぎてしまいます。しかし、この3か月は非常に大切です。3年生は進路決定という一生を左右すると言っても過言ではない大切な時期ですし、2年生は学校の中心になる自覚を、1年生は先輩になる自覚を持つ大切な時期です。

生徒の皆さんが立てた「今年目標」の実現に向け、励ましていくと共にこの3か月間を充実させていきたいと思っておりますので、御支援をよろしくお願ひいたします。

